

# ИНСТРУКЦИЯ ПО ИСПОЛЬЗОВАНИЮ Brow Henna®

## ПЕРЕД ОКРАШИВАНИЕМ

- Мягкими движениями снимите макияж.
- Обезжирьте область бровей *нежным шампунем с эффектом пилинга BH Brow Henna*. Он устранил ороговевшие частички кожи и откроет чешуйки волосков, способствуя лучшему проникновению цвета.
- Смойте шампунь *тоником BH Brow Henna*.

## ПОДГОТОВКА СОСТАВА

- В неметаллической емкости смешайте порошок хны с 3-5 каплями *минеральной воды высокой очистки BH Brow Henna* в соотношении  $\approx 2:1$ . Минеральная вода не содержит примесей, посторонних добавок и металлов, гарантирует получение желаемого оттенка и продлевает результат окрашивания кожи до 30%. Порошок хны также можно развести дистиллированной водой комнатной температуры.
- Тщательно перемешайте полученный состав. При необходимости добавьте воды или порошка хны для получения консистенции соевого соуса.

## ОКРАШИВАНИЕ БРОВЕЙ

- Состав наносится кистью на кожу и волосы тонким слоем, без пятен, растягивая цвет по желаемой форме. Следите за симметричностью и четкостью линий.
- Для насыщенного и равномерного результата BH Brow Henna наносится в несколько слоев. Обязательно дождитесь полного высыхания предыдущего слоя ( $\approx 1-3$  минуты), прежде чем наносить следующий.
- Тщательно прокрашивайте кожу, приподнимая

волоски (при густых бровях). Следите за равномерностью окрашивания.

- Через 10-20 минут после полного высыхания снимите состав с кожи ватным диском, смоченным *лосьоном Clean Clear из линии BH Brow Henna*. Лосьон не вымывает пигмент из волосков и с кожи, и подходит для чувствительной кожи. Также состав можно снять ватным диском, слегка смоченным теплой водой.

## МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

- Хна предназначена как для салонного, так и домашнего использования.
- За 24-48 часов до процедуры обязательно проведите тест на чувствительность.
- Не применяйте хну на воспаленной или поврежденной коже.
- Не рекомендуется держать нанесенный состав более 1 часа.
- Не используйте хну для окрашивания ресниц.
- Избегайте попадания состава хны на одежду.
- Для окрашивания используйте только свежеприготовленный состав хны.
- Запрещается хранить разведенный состав хны в закрытой емкости. Разводить порошок хны с водой рекомендуется непосредственно перед окрашиванием.
- Хранить в сухом и прохладном месте, недоступном для детей и животных.
- Срок годности: 2 года.

**РЕЗУЛЬТАТ ОКРАШИВАНИЯ  
СОХРАНЯЕТСЯ НА КОЖЕ ДО 14 ДНЕЙ,  
НА ВОЛОСКАХ ДО 6 НЕДЕЛЬ.\***

\* Продолжительность эффекта зависит от индивидуальных характеристик кожи.

## АССОРТИМЕНТ ОТТЕНКОВ

### Линия «БЛОНД»

- #1 Жемчужный блонд
- #2 Светло-русый блонд
- #3 Ореховый светло-каштановый
- #4 Золотистый блонд
- #5 Темно-русый

### Линия «ШАТЕН»

- #1 Нейтральный коричневый
- #2 Холодный кофе
- #3 Насыщенный серо-коричневый
- #4 Горький шоколад
- #5 Морозный каштан

### Корректоры

- Графитовый концентрат
- Янтарный концентрат

# BH APPLICATION INSTRUCTIONS & TECHNIQUE

# Brow Henna®

## BEFORE TINTING

- Carefully remove makeup.
- Degrease the area of the eyebrows with *BH Brow Henna's Gentle Shampoo with Peeling Effect*. It helps remove dead skin particles and opens hair follicles, allowing for better color penetration.
- Wash away the shampoo with *BH Brow Henna's Tonic*.

## MIXTURE PREPARATION

- In a nonmetallic container, mix the henna powder with 3-5 drops of *BH Brow Henna's Highly Purified Mineral Water* with a ratio of 2:1. The mineral water does not contain impurities, additives, or metals. It guarantees that the desired hue will be achieved and extends the length of the henna tinting by 30%. Alternatively, you can also mix the henna powder with distilled water at room temperature.
- Mix the resulting composition thoroughly. When necessary, add water or henna powder to the mixture to obtain the desired consistency of soy sauce.

## EYEBROW TINTING

- The mixture is applied with a thin layer (try to avoid making spots) using a brush on the skin and hairs to create an ombré effect. Pay special attention to the symmetry and definition of the lines.
- For a well-defined and even result, apply *BH Brow Henna* in several layers. In between applying layers, it's essential to wait 1-3 minutes to let the previous layer dry fully.

- If the eyebrows are thick, carefully paint the skin while lifting up the individual hairs. Focus on evenly applying the tinting.
- After 10-20 minutes and completely allowing the application to dry, remove the application from the skin with a cotton pad moistened with *BH Brow Henna's Clean Clear Lotion*. The lotion will not wash away the pigment from the hairs or skin and is suitable for sensitive skin. Alternatively, you may also use a cotton pad with warm water.

## PRECAUTIONS

- BH Brow Henna is appropriate for both salon and home use.
- 24-48 hours before starting this procedure, it's necessary to do a skin sensitivity test.
- Do not apply henna on irritated or damaged skin.
- It's not recommended to keep an applied mixture on a designated area for more than 1 hour.
- Do not use this application for eyelash tinting.
- Avoid contact with clothes.
- For tinting, use only a freshly prepared henna mixture.
- Do not store a prepared mixture in a closed container. Mix the henna powder with water directly before tinting.
- Store in a cool, dry place away from children and pets.
- Shelf life: 2 years.

THE TINTING EFFECT LASTS  
UP TO 14 DAYS ON SKIN  
AND 6 WEEKS ON HAIRS!\*

\*Depending on skin type.

## COLORS

### BLOND KIT

- #1 Pearl Blond
- #2 Light Blond
- #3 Light Chestnut
- #4 Golden Blond
- #5 Dark Blond

### BRUNETTE KIT

- #1 Neutral Brown
- #2 Cold Coffee
- #3 Rich Taupe
- #4 Dark Chocolate
- #5 Frosty Auburn

### CORRECTORS

- Graphite concentrate
- Amber concentrate

## TUTORIAL BH Brow Henna

